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Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 4. Juli 2019 
 

An Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler 
 
Betrifft: Einsatz von Mehrweggeschirr bei Events mit städtischer Beteiligung 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Günther Riegler!  
 
„Am Ende eines Festes bleiben oft große Mengen Abfall zurück. Durch Verwendung von 
Mehrweggeschirr können bis zu 90 % der Abfälle eingespart werden“, hieß es auf der 
Homepage der Stadt Graz 2017.  
Nach einem Antrag von mir im Jänner 2011, ein generelles Plastiksackverbot im städtischen 
Bereich einzuführen sowie bei städtischen Veranstaltungen Mehrweggeschirr einzusetzen, hat sich 
erfreulicherweise schon sehr viel getan.  
Bei den meisten Veranstaltungen wird mittlerweile Mehrweggeschirr eingesetzt und mehrmals 
verwendet.  
Umso unverständlicher jedoch, dass gerade bei einigen städtischen Veranstaltungen trotzdem noch 
Einweg-Geschirr zur Anwendung kommt. So gesehen beim Springfestival und beim Formel-1-
Event auf den Kasematten am Grazer Schlossberg! Und das, obwohl es sich, wie gesagt, in beiden 
Fällen um Veranstaltungen in den Grazer Spielstätten gehandelt hat!  
Der dadurch entstandene Berg an Müll spricht Bände - und ist einer Öko-Stadt wie Graz einfach 
unwürdig!  
 

Frage 
 
Aus welchem Grund werden bei manchen Veranstaltungen Mehrwegbecher verwendet 
und bei manchen Einweg-Plastikbecher? 
 


